

CHOR 70 erkundet Edersee und Bad Wildungen

Jahresfahrt führt die Teilnehmer in den nordhessischen Landkreis

Mit großer Vorfreude und bester Laune machten sich die Mitglieder von CHOR 70 auf den Weg zu einem besonderen Ausflug, der an zwei beeindruckende Orte führte: den idyllischen Edersee und die charmante Kurstadt Bad Wildungen.

Die Fahrt wurde unterbrochen um das traditionelle Frühstück einzunehmen, sodass die Gruppe gestärkt den Edersee, einen der größten und schönsten Stauseen Europas und die drittgrößte Talsperre Deutschlands, erreicht hat.

Bei strahlendem Sonnenschein begab sich der CHOR 70 mit einem hochmodernen Fahrgastschiff auf die Rundfahrt über den Edersee. Die Ausflügler bekamen viele Informationen zu den geschichtlichen Eigenheiten des Sees, der 400 m langen Staumauer und der näheren Umgebung. Interessant war auch zu erfahren, dass die Eder im Rothaargebirge in der Nähe von Nepfen entspringt und in die Fulda mündet.

Während der Rundfahrt ließen sich die Mitglieder von CHOR 70 ein leckeres Mittagessen schmecken und konnten so gemütlich die vielen Sehenswürdigkeiten genießen.

Nach diesen schönen Erlebnissen setzten die Meinerzhagener ihre Fahrt mit dem Bus nach Bad Wildungen fort, einer Stadt mit 22 heilkräftigen Quellen, die für ihre Kur- und Wellnessangebote bekannt ist. Die schöne Altstadt mit ihren historischen Gebäuden und gepflegten Parks lud zum Bummeln ein. Bei der Erkundung der Stadt erfuhren die Ausflügler in der evangelischen Stadtkirche, dass auf dem wertvollen Altarbild zum ersten Mal in der europäischen Kunst nördlich der Alpen ein Mensch mit Brille dargestellt wurde. Einige Chormitglieder nutzten die Zeit, um in einem der zahlreichen Cafe´s zu entspannen.

Der Ausflug endete mit einem gemeinsamen Waffeleessen im historischen Fachwerkhaus der Waffelkönigin, bevor es nach einem gesungenen Ständchen zurück in die Heimat nach Meinerzhagen ging.

